

VIDA de la LXIX BRIGADA

Iremos adelante

Yo, en este momento, voy a daros un instrumento para que todos vayáis por el buen camino que los momentos nos aconsejan a los buenos antifascistas, bajo el control de sus superiores, que es de la única manera que más pueden ayudar a la causa general.

Ahora bien; yo os diría que lo anterior no estaba, ni mucho menos, a la altura que las circunstancias exigían; así es que no voy a deciros cuán grande es lo uno ni lo otro, pero sí quiero, camaradas, que todos nos demos perfecta cuenta de lo que hacemos.

Y ahora, camaradas de la brava y gloriosa 69 Brigada, que una vez más, cuando el momento llegue, demostremos lo que somos capaces de hacer llegado el momento.

Yo no dudo ni un solo momento de que iremos donde el Mando nos indique, como lo hemos hecho siempre, sin titubear, y no cejaremos hasta tanto no dejemos ni un solo fascista en nuestro suelo patrio querido y haber conseguido el logro de todas nuestras aspiraciones en general, para lo cual hemos de tener una disciplina de hierro y una fuerza moral muy grande, al estar convencidos de por qué luchamos y libertar al pueblo español, que bien merecido lo tiene por su valor y espíritu de sacrificio, que los momentos más difíciles ha soportado con heroísmo y serenidad.

¡Viva el Ejército Popular!

¡Viva la 69 Brigada y sus hombres!

F. BARRIO PEDRO
Comisario.



Manera más fácil de conducir un herido y menos dolorosa para éste.

El que no cuida de un cartucho o una bomba, no es un buen soldado

En quince meses de lucha contra el fascismo invasor alguna práctica hemos recogido que cautelosamente debe ser conservada y demostrarla.

Desde los bravos soldados que, con fusil y bayoneta en las trincheras, defienden nuestros derechos (elogio de todo por todo) hasta el más alejado puesto de peligro, observamos ciertas acciones que debemos corregir si es preciso.

Durante el tiempo que permanecemos en las trincheras donde hay escasa actividad, todos sabemos lo que ocurre; escribir, leer, etc.; pero no nos damos cuenta que los cartuchos o bombas están en sitio que les es perjudicial: la mecha se humedece o se estropea y a los cartuchos les pasa lo propio, y este material debe estar en condiciones para cuando sea preciso su uso. Debemos poner un poco cada uno de nuestra parte. Hay que comprender el

material que se inutiliza a través de toda la Brigada.

Cuando se efectúa un relevo, procurad recoger todo el material y entregarlo a los responsables de munición, y las bombas de percusión que, por costumbre las lleváis en la cintura o bolsillos, entregarlas también, que éstas, además de perderse, sirven para accidentes casuales.

Con las cintas de las máquinas automáticas ocurre algo parecido. Estas cintas tienen su fin, pero el fin de estas cintas no creo sea de cortaduras en dos o varios trozos, como se ha dado el caso. Esto debe ser corregido y perseguido. Tampoco se deben cargar las cintas que hayan sido cargadas con cartuchos 762 con munición 792, pues los cartuchos 762 tienen el calibre de vaina más grande que el 792.

C. TEJEDOR

Sargento de Municionamiento.

Selección de atletas de la 69 Brigada, para disputarse, con la 49 Brigada, el Campeonato de la División, en los deportes siguientes:

CROSS COUNTRY MILITAR

Fermín G. Loiznar, del E. M.; Córdoba y Meseguer, del 1.º; José Fernando y Balbino Sánchez, del 2.º; José Redó y Rafael Aznar, del 3.º; Vicente Alvarez, Mariano Palaci, José Ruescas, Ricardo Merino y Bernardo Rey, de Sanidad.

LANZAMIENTO DEL PESO

Tarriño (Palomo), del 3.º; Marín, del 2.º; Máximo Goicoechea, de Sanidad. Suplente: Coralio, de Zapadores.

LANZAMIENTO DEL DISCO

Hilario García y Galdrán, del 2.º; Máximo Goicoechea, de Sanidad. Suplente: Aberturas, del 1.º

CARRERA DE 100 METROS. RELEVOS 4 × 250 y 10 × 100

Roig y Rodríguez, de Zapadores; De la Calle, Herrera, Oton, Camón y Gentil, del 1.º; Roqueta, del 2.º; Loinaz, del E. M.; Castro, de Sanidad. Suplente: Bonilla, del 3.º

La selección de fútbol y tracción de la cuerda de la Brigada se dará oportunamente.

Soldados de la 69 Brigada: La guerra en que escribisteis páginas gloriosas, continúa, sed dignos de vuestras conductas de ayer, superándolas hoy.